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CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR - CAE 
ATA 001/2023 – 15/02/2023 - REUNIÃO ORDINÁRIA PRESENCIAL 8h CASA DOS CONSELHOS – 
PRESIDENTE E VICE-PRESIDENTE 
 
Aos quinze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três, às 8h, reuniram-se de forma 

presencial, na Casa dos Conselhos, os conselheiros do CAE gestão 2021/2025: João Evangelista 

Chagas Santos Neto (titular), Ligia Gorges (titular), Irineu Zimmermann (titular), Joyce Adriane Franz 

de Souza (titular), Elza Aniceto da Silva (suplente), Letícia Alves Jurado (titular), Rosimar Aparecida 

da Silva Vicente (suplente), Isabel Cristina Ribeiro Rosa (titular) e a Secretária executiva Viviane 

Berkenbroch Ramos, a conselheira Amanda Martinatto (suplente) justificou ausência. A reunião tratou 

da substituição da presidente e da eleição para vice-presidente do conselho. Antes de iniciar a 

reunião o conselheiro Irineu questionou a necessidade de eleição para presidente do conselho tendo 

em vista a saída da presidente do CAE. A secretária executiva informou que, a organização da 

sociedade civil pertencente à então presidente do CAE, solicitou saída do conselho, via ofício, já 

apresentado aos conselheiros no grupo de whats app, por não prestar mais atividade no município, 

sendo a entidade substituída pela terceira colocada na eleição, a Organização da Sociedade Civil 

Ojinjé - Associação de Cultura e Tradições de Matriz Africana, sendo substituídos titular e suplente, 

ficando como titular a sra Isabel Cristina Ribeiro Rosa e suplente o sr Luiz Marcelo Titão. A secretária 

executiva também informou que consultou o FNDE através de e-mail sobre a substituição da 

presidente, este informou que o vice-presidente pode assumir a função de presidente, sendo 

necessário eleição para o vice-presidente, mostrou, aos conselheiros, no telão, o e-mail: 

 

Consultou os conselheiros se aprovam o vice-presidente do CAE assumir a presidência e todos, 

unanimemente, concordaram. Assim, tomou posse o conselheiro João Evangelista Chagas Santos 

Neto, representante dos pais de alunos, como presidente do CAE. A secretária passou a palavra ao 

presidente que deu as boas vindas a nova conselheira da sociedade civil, sra Isabel, agradeceu a 

todos pela nomeação e assumiu o compromisso de continuar com as ações do conselho. Em seguida 

o presidente passou para a eleição do vice-presidente. A secretária informou que a representante do 

executivo e os suplentes não poderiam se candidatar. Informou que dos presentes, na reunião, 

poderiam se candidatar, à vice-presidente do CAE, os conselheiros: Joyce Adriana Franz de Sousa, 

Letícia Alves Jurado, Isabel Cristina Ribeiro Rosa e Irineu Zimmermann. A secretária acordou com 

os conselheiros a votação oral, por aclamação. Em seguida perguntou quem colocaria seu nome a 

disposição para o cargo. A conselheira Letícia Alves Jurado, representante dos profissionais da 

educação, se candidatou e ninguém mais colocou seu nome à disposição. Todos votaram na 

conselheira, por unanimidade, com 7 votos válidos, a conselheira Letícia Alves Jurado foi eleita vice-

presidente do CAE. O conselheiro Irineu argumentou que entende que a organização da sociedade 
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civil deveria ocupar a presidência ou vice-presidência do conselho. O presidente concordou que a 

neutralidade é importante, que o seu pensamento também é este, mas o conselho precisa seguir 

como está, respeitando a decisão de todos. A secretária informou que o presidente sendo 

representante dos pais e a vice-presidente sendo representante dos profissionais da educação, são 

duas representações também importantes para o conselho. A vice-presidente, eleita, Letícia Alves 

Jurado, tomou posse e agradeceu a confiança de todos. O presidente manifestou que outros assuntos 

complementares à reunião serão tratados posteriormente em reunião complementar, sendo este 

momento específico para tratar da posse e nomeação do presidente e da eleição, posse e nomeação 

da vice-presidente. Informou que haverá reunião extraordinária para análise da prestação de contas 

anual com assinatura do relatório e parecer conclusivo, sendo necessário a presença de todos na 

reunião. Solicitou à secretária executiva que oficie a Secretaria de Educação sobre a decisão do 

conselho para que o executivo providencie a Portaria de Nomeação do presidente e da vice-

presidente do CAE e senha de acesso ao sistema de prestação de contas do PNAE. Não havendo 

mais nada a tratar o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. 
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